

## **La Parole de Dieu du cinquième Dimanche du Carême, celui de Sainte Marie l’Egyptienne, l’Avant-Fête de la Divine Annonciation**

Lorsque Je viens en parole sur la terre pour Me faire connu avec elle dans Mon livre, celui d’aujourd’hui, Je prends avec Moi les suites célestes avec lesquelles Je Me porte entre le ciel et la terre et J’écris Ma parole sur la terre et dans le ciel aussi, et Je Me partage avec elle, avec Mon œuvre que le Père M’a donnée à travailler, et voilà, dans les fêtes saintes et dans les dimanches J’ai œuvre de parole au-dessus de la terre, oh, car il y a beaucoup de choses à travailler et à écrire en bas et en haut, et J’ai des travailleurs du haut et d’en bas, et Dieu ne S’arrête pas de Son œuvre écrite et accomplie tout le temps, depuis le premier jour de la création des visibles et des invisibles et jusqu’au siècle de l’éternité, c’est jusqu’alors que Je parle et J’écris sans cesse, et tout est rangé comme dans le film, dans les demeures célestes pour l’éternité, et voilà, Je travaille en ce temps l’œuvre celle du bout de Mon travail visible, et J’ai un petit peuple obéissant dont Je M’appuie avec Ma venue en parole sur la terre, tout comme le long de tous les temps Je Me suis préparé un lieu, où Je puisse M’arrêter quand Je viens réaliser Mon œuvre entre les hommes.

Oh, ce n’est pas seulement l’homme qui travaille. Moi, le Seigneur Je travaille plus davantage, même celles que l’homme travaille pour le bien ou pour le mal, selon qu’il arrive se procurer le paiement par des faits car Je vois en avance face à la vue de l’homme, et Je range tout selon sa vie avec Dieu ou sans Dieu, et voilà sur la terre il y a beaucoup d’œuvre sans Dieu de la part de l’homme dominé de l’esprit de l’orgueil, esprit qui a séparé l’homme de Dieu en Eden, parce que l’homme qui n’aime pas Dieu est orgueilleux et il n’aime pas, car comment pourrait-il aimer l’homme orgueilleux?

Oh, ils ne savent pas les hommes de la terre pourquoi ils n’aiment pas Dieu, pourquoi ils ne s’inclinent pas, pourquoi ils ne donnent pas à Dieu le droit de travailler par eux et d’eux, selon Sa volonté, celle d’en haut.

Oh, paix à toi de ton Seigneur Dieu, Mon pays d’aujourd’hui, Ma Roumanie celle du commencement de la création et celle d’aujourd’hui! J’aime beaucoup ton lieu de la terre. Tu es la terre sur laquelle Me tenant sur Me pieds, J’ai pris de la glaise de ton corps et J’ai fait le corps de l’homme, J’ai soufflé ensuite sur lui esprit de la vie, et puis l’homme a été vivant tout comme Dieu, oh, et ensuite l’homme s’est conduit avec Moi comme si ce n’était pas Moi Celui Qui l’aurais fait afin qu’il existe, et il s’est rempli d’orgueil lorsqu’il s’est vu comment et combien il est, et depuis ce temps-là et jusqu’aujourd’hui l’homme s’est aimé soi-même et il n’a pas aimé Dieu, son Créateur, Duquel il a pris son être, et c’est pour cela que J’ai dit il y a deux mille ans, quand Je suis venu et Je suis encore resté sur la terre, J’ai dit à tout homme qui veut Me suivre de près, Je lui ai dit: Celui qui veut venir après Moi et Me suivre, qu’il renonce à lui-même, qu’il se charge de sa croix et qu’il aille à Ma suite, en laissant tout ce qu’il a eu et en gagnant Dieu de sa part.

Oh, Mon pays d’aujourd’hui, Ma parole jaillit de toi au-dessus de la terre tout comme à la création du monde. L’œuvre de l’homme nouveau, selon Mon image et Ma ressemblance, c’est cela que J’ai à travailler en ces jours-ci par Ma parole établie de Ma bouche sur ton foyer, sur ta table. Je t’aime à grand amour et Je voudrais Me réjouir en toi tout comme Je Me suis réjoui lorsque J’ai bâti le ciel et la terre et l’homme ensuite, l’homme travaillé par Dieu de ton corps et de Mon Esprit.

Oh, quel grand mystère! Il n’y a personne à nourrir son esprit tombé du ciel comme la manne qui venait vers Israël quand Je l’ai sorti du monde, pour qu’il soit ensuite établi sur la terre bénie. Je Me rassemble avec les armées célestes au-dessus de toi et Je

t'embrasse dans Mon Esprit et dans Ma parole sur toi, et Je te donne du ciel, afin que tu apprennes d'où choisir ta nourriture pour faire du miel, et qu'il soit utile ton effort avec Dieu. J'ai sur toi tes ancêtres saints, qui veillent ton corps et ton esprit, oh, et J'ai au-dessus de toi Ma mère la Vierge protectrice pour toi et pour Moi pour garder ce qui est le Mien, pour élever en toi un petit peuple habillée du don et de la grâce de la foi dans Ma venue en parole sur la terre maintenant, à la fin de temps, et lui qu'il Me partage des extrémités aux autres extrémités avec l'annonce de Ma venue de nouveau du Père, pour Me préparer l'apparition et la victoire, comme il est écrit de s'accomplir en son entier Mon œuvre venue du Père, car Mon Père a envoyé dès la création du monde et jusqu'aujourd'hui Ses serviteurs sur la terre pour retourner l'homme, après qu'il eut installé sa domination sur la terre et le ciel, et l'homme celui comblé de soi a tué tous les messagers du Père, et ensuite le Père M'a envoyé Moi, Son unique Fils, mais l'orgueil de l'homme M'a donné Moi aussi à la perte, et maintenant Je suis habillé en Esprit, en parole, oh, et il n'a plus comment Me vaincre l'homme, et Je viens avec le Père, et le Père a compte faite pour l'homme, pour les choses travaillées de l'homme contre Lui et elle vient maintenant la victoire de Dieu et du Fils de Dieu, et Me voilà, Je suis Celui ressuscité, Je suis Celui Qui revient pour faire victoire et justice à Mes élus et à justes de tous les temps, envoyés du Père après l'homme, et Je dis tout cela à la veille de saint festin, la fête de la divine Annonciation quand Ma mère la Vierge a été il y a deux mille ans demandée de l'Ange pour Me recevoir de venir et de naître Petit Enfant par corps de Vierge, tel qu'il était écrit dans les Ecritures sur la Vierge qui allait prendre dans son sein Dieu le Fils, oh, et Je suis à table de parole avec elle ici et Nous Nous donnons de la consolation l'un à l'autre, Nous en prenons et Nous partageons paternellement pour celui qui veut prendre de Nous et se faire distributeur de consolation comme Nous, de l'un a l'autre entre les hommes et que Je Me réjouisse qu'elle va l'annonce céleste et toute son œuvre établie par la parole à la fin de temps, pour que les hommes sachent que Dieu Se prépare avec grande gloire sur la terre roumaine et Il découvre les choses travaillées en secret pour le nouveau visage du nouveau monde, car il vient visiblement ce renouvellement, il vient, car il est venu ce temps, et c'est de nouveau que le Seigneur commence Sa création. Amen.

Voilà, il faut de la foi et des accomplissements par la foi, parce-que tout s'est accompli par la foi le long des temps, sous le ciel, oh, car il vient le temps des invisibles de la création de Dieu, et heureux sont et seront ceux atteints du mystère du Saint-Esprit, puisque c'est ainsi qu'on les voit, et Mon ciel signifie les invisibles de Dieu d'entre la terre et le ciel. Et comment cela? Voilà, les invisibles sont celles qui étaient à Dieu depuis l'éternité, c'est-à-dire avant la création des choses faites de Dieu à la vue pour les yeux de l'homme, oh, et il vient le temps des invisibles de Dieu pour qu'on les voie de la terre, et c'est pour cela que Je clame partout et Je dis: Vous êtes heureux parce que vous voyez les choses de Dieu et que vous pouvez dire vous aussi comme l'Empereur David, qui parlait avec le Seigneur et il disait avec grande humilité: *«Oh, Seigneur, les choses invisibles et cachées de Ta sagesse Tu Me les as montrées à moi»* Amen. Voilà, ce sont ces choses-là que Je vais montrer, au moment où, à leur apparition il finira l'orgueil de l'homme, et il verra les demeures de Mon Père et de Son Fils et de ceux qui règnent avec Lui dans l'éternité, et la création de l'homme n'existera plus alors, car tout passe, il est écrit qu'il passe, afin qu'il reste Dieu et Son amour et ceux qui aiment, car ceux qui aiment sont des saints, ils sont tous des saints par l'amour.

Maintenant Je ranime par parole fraîche la préparation et l'œuvre de Maluri, le lieu sur lequel Moi, le Seigneur, Je suis descendu et J'ai commencé a claironner la parole en 1955, oh, et J'attends la dernière fleur arrosée, la dernière main de préparation et les portes largement ouvertes, et la joie céleste de ce jour-là, quand Ma parole celle de

soixante-dix ans coulera de dessus et elle va ennoblir les cœurs de ceux qui se réuniront à la fête, à Mon appel d'annonce de venir, ceux qui ont le désir de venir à Moi, et leur parler que Je suis là avec les invisibles de la création, avec toutes les puissances célestes, avec les anges et avec les saints en milliers de milliers et avec les ancêtres saints, pour ouvrir le livre et l'histoire celle de soixante–dix ans sur la terre roumaine pendant que J'ai si secrètement travaillé et J'ai parlé et tout a pris naissance, tout dans les invisibles de Dieu et elles sont prêtes à se montrer, oh, et de quelle foi as-tu besoin, homme, pour cette vue dans ton esprit pour qu'il dise en toi aussi: «*Seigneur, les cachées et les non montrées de Ta sagesse, Tu Me les as montrées à moi*»!

Je laisse bénédiction dans le livre pour le début de l'annonce de la fête de Maluri et vous irez, les fils, dans la cité patronale de Ma Roumanie et vous y mettrez, à se voir les symboles avec lesquels, Moi, le Seigneur, Je travaille et J'accomplis Ma parole à travers la terre, Ma parole de tout le temps avec vous, et ensuite vous viendrez a la maison pour continuer le travail de la préparation du jardin de paradis de Maluri, et ce jour de fête est attendu avec le plus impétueux désire de toutes les armées célestes, et il y auront beaucoup de la terre qui se réuniront et prendront de Ma gloire avec vous, et jusqu'alors Moi, le Seigneur, Je vais toujours parler avec vous, oh, les fils. Amen, amen, amen.

*Le 24-03/06-04-2025*